

## Cultura

Jueves, 6 de agosto 2015

# 40 Compañías teatrales se dan cita en la Feria de Teatro de Castilla y León

Cultura | 06/08/2015 - 12:19h

Valladolid, 6 ago (EFE).- La Feria de Teatro de Castilla y León, que un año más se celebra en Ciudad Rodrigo, cumple dieciocho ediciones con dos estrenos absolutos y las representaciones de 15 compañías de la comunidad y otras 25 procedentes del resto de España, Italia, Chile y Portugal.

El 35 por ciento de la programación está protagonizada por agrupaciones castellanoleonesas, incluidos los dos estrenos "Desgraciados" de Teatro Atópico y "LostDog" de Cal y Canto que tendrán su debut del 25 al 29 de agosto en el municipio salmantino, según ha informado la Consejería de Turismo en un comunicado.

El espectáculo de Teatro Atópico ofrece desde un punto de vista muy particular la visión de dos mendigos, que cobijados por un muro, contemplan el mundo que les rodea y experimentan el rechazo de la sociedad.

Por su parte, en "LostDog", los burgaleses "Cal y Canto" tratan de emocionar en silencio a los espectadores con su interpretación, a través de títeres y objetos, de la historia de un perro que dejó de ladrar en el momento en el que fue abandonado de cachorro.

Los vallisoletanos Escaramuza Teatro, Rayuela Producciones y los burgaleses Títeres Errantes se acercan a la feria con viajes, leyendas, efectos circenses, animales y cine para que el público deje volar su imaginación en su presentación de las obras en la comunidad.